



## **Los investigadores de BISITE analizan la seguridad en Internet y el futuro de la telefonía**

El grupo de investigación de la Universidad de Salamanca BI-SITE organiza unas conferencias sobre innovación tecnológica en el marco del Máster en Telefonía Móvil y del Máster de Seguridad en Internet. Las jornadas, que se desarrollarán los días 7, 8, 21 y 22 de marzo en la Facultad de Ciencias, tienen un marcado carácter abierto y están orientadas a presentar los últimos avances en un sector en constante evolución.